

Wechsel der Generationen an der Vereinsspitze

Hauptversammlung der Neuhäuser Schützen / Gustav Pupke zum Ehrenvorsitzenden ernannt / Vielfältige Aktivitäten

NEUHAUS. Vorsitzender Gustav Pupke begrüßte zur Hauptversammlung des Schützenvereins Neuhäuser in der Festhalle neben den amtierenden Majestäten, Ehrengästen und Vertretern von Vereinen und Verbänden auch Ortsbürgermeister Georg Martens.

In seinem Bericht wies Pupke auf vielfältige Aktivitäten hin. Insgesamt wurden sieben Schießveranstaltungen und ein Lottonachmittag durchgeführt. Höhepunkt im vergangenen Schützenjahr war das 162. Schützenfest. Ein gelungenes Fest, an dem alle Schützen und Gäste ihren Spaß hatten.

Kassenwartin Sabine Miertsch gab einen positiven Bericht ab. Die Mitgliederzahl stieg auf 284 Personen an.

Die Obleute berichteten über vielfältige Veranstaltungen der Herren-, Damen- und Jungschützenmannschaften. Im abgelaufenen Schützenjahr besuchten sie erfolgreich diverse Pokalschießen und Schützenfeste. Für die Winterrunde 2010/11 meldete der

Verein beim Verband je fünf Herren- und Damen- sowie eine Jungschützenmannschaft.

Die Kinderabteilung führte neben den regelmäßig stattfindenden Übungs- und Pokalschießen im Rahmen der Ferienpassaktion einen Schieß- u. Lottonachmittag mit sehr guter Beteiligung durch.

Der Spielmannszug war auf 15 Veranstaltungen präsent. Während des Schützenfestes wurden Alexander von Holten und Larissa Schlichting für fünf Jahre sowie Marc Dankers, Nadine Lerch, Imke Schimmelpfeng und Diana Wohlers für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Dem Spielmannszug gehören 31 Mitglieder an.

Bei den Wahlen fand ein Generationswechsel in der Vereinsführung statt. Präsident Gustav Pupke trat nach 35-jähriger Vorstandsarbeit nicht mehr zur Wahl an. Er übte die Ämter des stellvertretenden Vorsitzenden und Vorsitzenden insgesamt 26 Jahre aus. In seiner Abschiedsrede bedankte Pupke sich noch einmal ausdrücklich für die gute Zusammen-



Vorsitzender Udo Miertsch und Ehrenvorsitzender Gustav Pupke mit den geehrten Mitgliedern Irma Gerst, Dierk von Stemmen, Hans-Joachim Frank und Wulf Köser (von links).

arbeit mit dem Vorstand während seiner Amtszeit und blickte auf 35 Jahre Vorstandsarbeit zurück, welche auch einen erheblichen Teil der Vereinsgeschichte ausmachte.

Zum neuen Vorsitzenden wählte die Versammlung einstimmig den bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Udo Miertsch. Als Dank für sein großes Engagement im Verein wurde Gustav Pupke vom Vorstand zum Ehrenvorsit-

zenden ernannt. Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wurde Jürgen Bauer gewählt. Kommandeur Uwe Köhnke und Kassensführerin Sabine Miertsch wurden in ihren Ämtern bestätigt. Sportleiter Robert Finkeldey gab sein Amt nach zwölf Jahren ab und erhielt zum Abschied ein Präsent.

Neuer Sportleiter wurde der bisherige zweite Jungschützenobmann Stefan Meyer und zum neuen zweiten Jungschützenobmann

wurde Patrick Adomeit gewählt. Die Schießwarte Holger Thiems und Helgo von Seth sowie die Spielmannszugobfrau Britta von Barga wurden für weitere drei Jahre bestätigt.

Zu Ehrenmitgliedern wurden Irma Gerst, Wulf Köser und Hans-Joachim Frank ernannt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden Gerhard Arlt (60 Jahre), Horst Barnbold (50 Jahre) sowie Kai Martens für 25 Jahre geehrt. Dierk von Stemmen wurde zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt.

Weiterhin wurden die Schützenmeister, Freihandschützenmeister und Meisterschützen aus dem Jahr 2011 bekannt gegeben. Schützenmeister wurde Jürgen Bauer, Schützenmeisterin Melanie Arp-Meyer.

Zum Freihandschützenmeister/Meisterin schossen sich Stefan Meyer und Birte Heins. Bei den Jungschützen schoss sich Tobias Marks zum Schützenmeister. Freihandschützenmeister der Jungschützen wurde Oliver Marks.